

**Franck MARLIN**  
Député de l'Essonne

Paris, le 26 janvier 2018

Membre de la Commission  
de la défense nationale et  
des forces armées

Maire honoraire d'Étampes

Monsieur le Président,

Je souhaite appeler votre attention sur les préoccupations des usagers de la ligne TER Centre Orléans – Étampes – Paris, et plus particulièrement ceux d'Angerville, Monnerville, et Guillerval.

En effet, outre les retards extrêmement fréquents, pour ne pas dire quotidiens, pouvant atteindre plusieurs dizaines de minutes ainsi que me l'ont indiqué nombre d'habitants empruntant cette ligne, une rumeur persistante suscite de très fortes inquiétudes.

Il est ainsi évoqué la volonté de supprimer, dans un avenir proche, des arrêts en gares de Monnerville et de Guillerval, voire d'Angerville.

Evidemment, une telle décision pénaliserait gravement les usagers de ce territoire pour lesquels cette ligne constitue souvent l'unique moyen de transports en commun, et ne pourrait en conséquence être acceptée.

Si la Direction de la SCNF vient de m'assurer qu'il n'existait, à ce jour, aucun projet de modification de ce type sur cette ligne, seul le Conseil régional Centre – Val de Loire, en tant qu'autorité organisatrice, est en mesure de confirmer qu'à l'avenir ces dessertes resteront à l'identique.

C'est la raison pour laquelle je vous serais reconnaissant de bien vouloir m'indiquer si un tel projet est envisagé.

Dans cette attente, et vous en remerciant sincèrement par avance, je vous prie de croire, Monsieur le Président, en l'assurance de mes sentiments les meilleurs.

*Cordialement*



Franck MARLIN

Monsieur François BONNEAU  
Président  
Conseil Régional Centre – Val de Loire  
9, rue Saint-Pierre Lentin  
45041 ORLÉANS Cedex 1

FM/JSC/1801